

MSS 385
257/1764

Domingo 30 de Agosto de 1914

Que Indiquen Sus Precios

Se ha publicado ayer una lista de casas mayoristas que no han cumplido con la obligación que les impone el Reglamento Municipal, de colocar una pizarra con los precios de los diversos artículos que expenden.

Hace bien la Ilustre Municipalidad en exigir el cumplimiento de sus disposiciones en este punto, que va, no solo en interés del público y del comercio al por menor, sino en el de las mismas casas mayoristas.

En efecto, con la colocación de esos anuncios, la gente sabe a que atenerse respecto al valor efectivo de lo que compra, y de los verdaderos culpables de las alzas injustificadas de esos artículos.

De otro modo, siempre seguirá creyendo lo que le dicen los comerciantes al por menor, que se disculpan invariablemente, con o sin razón, de la carestía de los consumos, fundándose en que los grandes almacenes se los venden también a ellos, a alto precio.

Cierto es que está en el interés de estos últimos dar margen a estos abusos de los revendedores, que al fin y al cabo son sus clientes, y mientras más ganancia obtienen, mejor pagan sus obligaciones para con los mayoristas.

Pero este interés inmediato, los perjudica poco a poco. El público llega a creerlos a ellos los culpables de los abusos que se cometen, aprovechándose del pánico, y, entonces, son los mayoristas los que ponen el grito en el cielo porque se les tiene en opinión de falta de seriedad en sus negocios.

Al fin y al cabo, si ellos quieren librarse del sanbenito con que los cargan sus mismos clientes y, por ende, los consumidores de estos, o sea, todo el público, tienen el remedio en la mano con la publicación de sus precios.

Por otra parte, la energía que despliega la Municipalidad en el cumplimiento de sus reglamentos, será una garantía de que se procede con absoluta imparcialidad, sin tomar en cuenta si esas faltas las cometen los grandes o pequeños negociantes.

Que siga, pues, el señor Alcalde, por el camino que se ha trazado para defender los bolsillos y el estómago de los habitantes de Santiago.

J.P.